



Gelungenes Greimhartinger Pfingstfest

Beitrag

Wetterglück und Organisationsgeschick sorgten gemeinsam beim Trachtenverein Ratzingerhölle Greimharting dafür, dass sich zum traditionellen Pfingstsonntags-Frühstichschoppen überaus viele Besucher auf dem Dorfplatz einfanden. Zur Mittagsstunde war der Festplatz voll besetzt als die Kapelle Preana Buam zur Unterhaltung aufspielten, die Trachtenkinder mit Auftanz, Dätscha, Mählradl und Plattler erfreuten und sich viele fleißige Hände um Wirt Richard Grosse sowie aus den Reihen des Trachtenvereins um das kulinarische Wohl bemühten.

Zwischendurch ließen sich in guter Pfingst-Tradition auch Gaischnalzer-Gruppen hören und sehen. Dabei kam es zu Auftritten von Gruppen aus Prien, Breitbrunn, Greimharting und Aschau i. Chiemgau. Für das Dorf Greimharting war das Pfingstfest gewissermaßen ein Startschuss für weitere Festveranstaltungen. Vom 6. Juni bis 16. Juni wird im Festzelt Greimharting mit fast täglichem Programm das Jubiläum 150 Jahre Feuerwehr Greimharting gefeiert. Die Festwochen beginnen am Donnerstag, 6. Juni mit dem Bieranstich und mit der Blaskapelle Prien und sie enden am Sonntag, 16. Juni mit dem 6-Vereine-Preisplatteln, mit Trachtenmarkt und mit abendlichem Festausklang. Der Feuerwehr-Jubiläumssonntag ist am 9. Juni zusammen mit einer Fahrzeugweihe. Weitere Informationen gibt es unter www.greimhartinger-festwochen.de.

Fotos: Eindrücke vom Pfingstfest auf dem Greimhartinger Dorfplatz









Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Greimharting
2. MÄ¼nchen-Oberbayern



3. Pfingsten
4. Rimsting
5. Rosenheim